

## **Profamilia y la Alcaldía de Ipiales unen fuerzas para crear entornos seguros en el municipio**

- *Profamilia y la Alcaldía Municipal de Ipiales firman articulación para la implementación del Plan de Intervenciones Colectivas del Municipio. Esta colaboración marca el inicio de acciones conjuntas destinadas a impactar positivamente la salud sexual y reproductiva de toda la población.*
- *La alianza estratégica busca disminuir la tasa de embarazo en edades tempranas, las cifras de violencias basadas en género y el abuso infantil.*

**Ipiales, 04 marzo de 2024.** Con el fin de seguir promoviendo entornos seguros para el desarrollo de la población en Colombia y la garantía del acceso a sus Derechos Sexuales y Reproductivos, Profamilia, la Alcaldía de Ipiales y la Secretaría de Salud se unieron para ejecutar su Plan de Intervenciones Colectivas (PIC) y así ratificar su compromiso para mejorar la calidad de vida de las personas del municipio y trabajar por la reducción de embarazo adolescente, las violencias basadas en género y el abuso infantil.

A través del Plan de Intervenciones Colectivas, Profamilia y la alcaldía implementarán una serie de actividades que involucrarán a la comunidad y ayudarán a fomentar los Servicios de Salud Sexual y Reproductiva en el municipio, generando un impacto positivo en la comunidad.

“Esta alianza con la Alcaldía es un hito para el municipio, pues por primera vez una entidad privada es invitada a ser parte del Plan de Intervenciones Colectivas. La Educación Integral para la Sexualidad es clave en estas iniciativas y desde Profamilia seguiremos trabajando para que desde la niñez las personas puedan contar con las herramientas y conocimientos para vivir su sexualidad de manera segura, responsable y libre de violencias” mencionó Jorge Rojo, Gerente de Salud de Profamilia.

Desde que la entidad llegó a Ipiales en 2023 ha impactado a más de 2.500 personas gracias a la ubicación estratégica de su sede que ha permitido llevar sus servicios de salud sexual y reproductiva a la población en el municipio. Con el trabajo articulado, Profamilia espera seguir garantizando los Derechos Sexuales y Reproductivos de todas las personas en Colombia.